



150周年 一誠



ホームページQRコード

- よく考え進んで学び子
- 明るく心の豊かな子
- じょうぶでたくましい子

令和4年6月27日

# 子供たちの視力低下が心配

文部科学省は23日、視力が0.3未満の中学3年生の割合が約3割に上り、小学生から学年が上がるにつれて近視が進んでいるとの調査結果を公表しました。

日本小児眼科学会の東範行理事長の話【朝日新聞 R4. 6月24日】

「幼いころからアニメやゲームを、スマホなどで長く見ている影響が大きいと思う。屋外で遊んで遠くを見る時間を増やしたり、画面を見る時間を限ったりする習慣づけが必要だ」

高静小児童の様子【R4全国学力・学習状況調査児童質問紙 自校集計より】

平日に、1日**3**時間以上、テレビゲームをする児童が ■■■■ %

※R3全国平均 ■■■■ %

4時間以上	3～4時間	2～3時間	1～2時間	1時間未満	全くしない
<span style="background-color: black; color: black;">■■■■</span> %					

平日に、1日**2**時間以上、携帯やスマホでSNSや動画視聴する児童が ■■■■ % (スマホで学習やゲームする時間を除く)

4時間以上	3～4時間	2～3時間	1～2時間	1時間未満	スマホを持っていない
<span style="background-color: black; color: black;">■■■■</span> %					

テレビゲームと動画視聴を合わせると、相当な時間をメディアに触れていることになりそうです。子供たちの視力低下をはじめ、健康への影響が心配です。

高静小PTAでは、今年度の活動重点の1つに「アウトメディアに関する学習をすすめ、子供にとってよりよい環境づくりに努める」を定めています。子供たちのために、大人ができることを一緒に考えていきませんか。

※アウトメディア・・・ゲーム、テレビ、スマホなどの電子メディアを使う時間を制限したり、コントロールしたりすること。